

# So erreichen Sie mich

## Bürgerbüro Bettina König

Amendestraße 104  
13409 Berlin

Telefon: (030) 40 72 43 36  
E-Mail: [info@bettina-koenig.de](mailto:info@bettina-koenig.de)



[www.facebook.com/bettina.koenig.MdA](https://www.facebook.com/bettina.koenig.MdA)  
[www.instagram.com/bettina\\_reinickendorf](https://www.instagram.com/bettina_reinickendorf)  
[www.bettina-koenig.de](http://www.bettina-koenig.de)

**Newsletter abonnieren:** [bettina-koenig.de/newsletter/](https://bettina-koenig.de/newsletter/)

## Erreichbarkeit des Büros

Mo–Fr: 09:00–13:00 Uhr und 14:00–17:00 Uhr

In den Ferienzeiträumen kann es zu Abweichungen von den üblichen Öffnungszeiten des Bürgerbüros kommen.

## Sprechstunden / Veranstaltungen

Meine nächste Bürgersprechstunde findet am 17. April ab 11:00 Uhr statt sowie einmal pro Monat die Sprechstunde zum Thema Rente. Am **13. April** biete ich ein echtes Highlight an: Ein ganztägiges **Seminar zum Umgang mit rechten Stammtischparolen**. Informationen zu allen weiteren Terminen finden Sie auf meiner Homepage. Ich freue mich auch über ein gemeinsames Gespräch am Infostand. Gerne finde ich mit Ihnen auch einen individuellen Termin.

## SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5  
10117 Berlin  
Telefon: (030) 23 25 22 22  
E-Mail: [spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de](mailto:spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de)  
[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)  
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

# Programm

## Mittwoch, 10. April 2024

🕒 11:00–13:00 Uhr (nicht öffentlich)

### Besuch des „LaRed e.V.“ mit der Bezirksverordneten Karin Hiller-Ewers

Der Kampf gegen extremistische und demokratiegefährdende Bestrebungen ist aktueller denn je. Der anerkannte „LaRed e.V.“ widmet sich in einer Vielzahl spannender Projekte und Workshops diesem Kampf. Gemeinsam mit der integrationspolitischen Sprecherin der SPD-Fraktion in der BVV, Karin Hiller-Ewers, werde ich mir ein Bild von der Arbeit des Vereins machen und klären, was die Politik für ihn tun kann.

🕒 14:00–15:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

### Café-Sprechstunde mit der Bezirksverordneten Angela Budweg im „Provitrol“

Sie haben ein Anliegen, das Sie gerne mit mir oder der verkehrspolitischen Sprecherin der SPD-Fraktion in der Reinickendorfer Bezirksverordnetenversammlung in gemütlicher Atmosphäre besprechen möchten? Dann melden Sie sich kurz per E-Mail oder telefonisch an und kommen Sie bei meiner Café-Sprechstunde vorbei. Wir freuen uns auf Sie!

📍 Alt-Reinickendorf 48, 13407 Berlin

🕒 15:30–16:30 Uhr (nicht öffentlich)

### Besuch des „Flotte Lotte e.V.“ mit der Staatssekretärin für Arbeit und Gleichstellung, Micha Klapp

Der „Flotte Lotte e.V.“ unterstützt und begleitet Frauen auf ihrem Lebensweg und bietet in persönlichen oder beruflichen Krisen wichtige Unterstützung. Bei meinem Besuch mit der Staatssekretärin für Arbeit und Gleichstellung des Landes Berlin, Micha Klapp, möchte ich vor Ort klären, welche Unterstützung der Verein gebrauchen kann.

🕒 17:30–18:30 Uhr (öffentlich)

### Infostand

Bei meinem Infostand stehe ich Ihnen gerne für Fragen, Anregungen und Anliegen zur Verfügung. Kommen Sie vorbei, ich freue mich auf Sie!

📍 Residenzstraße/ Ecke Stargardtstraße, 13409 Berlin

**Fraktion vor Ort**  
Reinickendorf



Einladung

Treffen Sie  
Bettina König

Ihre Abgeordnete für  
Reinickendorf-Ost

10. April 2024

[spdfraktion-berlin.de](http://spdfraktion-berlin.de)

# Fraktion vor Ort in Reinickendorf-Ost

Liebe Nachbarinnen, liebe Nachbarn,

mit viel Freude bin ich seit 2016 Ihre Abgeordnete für Reinickendorf-Ost im Berliner Abgeordnetenhaus. Im Berliner Parlament arbeite ich mit vollem Einsatz für unseren Kiez. Dieser liegt mir als Reinickendorferin besonders am Herzen. Hier bin ich viel unterwegs, kenne mich gut aus und bin mit Ihnen, den Reinickendorferinnen und Reinickendorfern, im Gespräch.



Als gesundheitspolitische Sprecherin setze ich mich für bessere Rahmenbedingungen für Patientinnen und Patienten sowie Beschäftigte im Gesundheitswesen ein. Gerade arbeite ich daran, dass sich die Versorgung von Long-COVID und PostVac-Erkrankten verbessert. Dabei engagiere ich mich für strukturelle Veränderungen, die die wohnortnahe Versorgung und Behandlung verbessern und die Forschung vorantreiben sollen. Außerdem steht in meiner Arbeit gerade die Verbesserung der medizinischen Versorgung von Kindern und Jugendlichen im Mittelpunkt.

Mir ist es wichtig, im Kiez präsent zu sein, Sie zu unterstützen und für Reinickendorf-Ost anzupacken. Sicherheit für alle im Kiez, saubere Parks, Spielplätze und ein angenehmes Umfeld für alle, die hier leben: das bleiben meine Ziele.

Bei meinem Aktionstag „Fraktion vor Ort“ bin ich mit besonders vielen Veranstaltungen vor Ort. Kommen Sie vorbei – und mit mir ins Gespräch.

Beste Grüße aus der Amendestraße

*Bettina König*

Ihre Bettina König,  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende,  
Sprecherin für Gesundheit in der SPD-Fraktion Berlin

**Nachgehakt** — Es gibt zu wenig Hausarztpraxen und diese sind ungleich verteilt. So hat meine Recherche ergeben, dass Reinickendorf-Ost im Bezirksvergleich bei der Versorgung mit Hausarztpraxen zwar im unteren Durchschnitt liegt, andere Regionen aber deutlich besser versorgt sind. Ich setze mich deshalb für Sie für mehr KV-Praxen ein.



**In Aktion** — Nicht nur reden, sondern machen! Deshalb bin ich immer wieder gerne bei „Laib und Seele“ dabei und helfe gemeinsam mit meinem Team bei der Vorbereitung der Essensausgabe am Folgetag. Denn das Engagement der Ehrenamtlichen verdient nicht nur Anerkennung, sondern Unterstützung!



**Vor Ort** — Seit Jahren kämpfe ich für eine neue Grundschule in Reinickendorf-Ost. Deshalb habe ich mich u.a. mit dem Schulstadtrat, dem Staatssekretär für Schulbau, den Schulleitungen der anliegenden Grundschulen und Akteurinnen und Akteuren getroffen, um weiter Druck für einen Neubau zu machen.



**In Arbeit** — Ein Fachgespräch zur Verbesserung der Versorgung von Long-/Post-Covid Betroffener hat ergeben, dass die Versorgung auch im Jahr 4 nach Ausbruch der Pandemie noch unzureichend ist. Mit zusätzlichen Mitteln aus dem Haushalt hat die Koalition einen wichtigen Schritt in die richtige Richtung gemacht.



## SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

*Raed Saleh*

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender